



「豊かな人間性と創造性を持ち、心身ともに健康で、たくましく生きる児童を育成する」

今日から1学期後半スタート！！

長い夏休みが終わり、今日から1学期後半が始まりました。今年も猛暑の夏休みとなり、熱中症警戒アラートや雷注意報発令により、プールは1日のみの開放となりました。また、お盆期間中は、連続して台風が接近し、子供たちが楽しみにしていたイベントが見送られるなどの措置もとられました。そんな夏休みの中でも、気仙沼港まつりや地区の夏祭りなどが実施され、家族で長期休みならではの楽しい時間を過ごされたことと思います。また、パリオリンピックが開催されており、日本選手のめざましい活躍に感動の日々を過ごす中で、未来のオリンピック選手となりうる子供たちの各スポーツ少年団での活躍、市内水泳大会やわんぱく相撲大会での活躍など「階上っ子」の頑張りにも拍手を送りたいと思います。

また、夏休み中、大きなけがや事故なく過ごし、元気に登校してくれた子供たちの姿に安心するとともに、保護者の皆様や地域の皆様の温かい見守りやお声掛けに心から感謝申し上げます。

【夏休み明け臨時朝会の校長先生のお話】

皆さん、おはようございます。

33日間という長い夏休みが終わり、今日から1学期の後半が始まります。この休み中に、皆さんが大きな事故に遭うこともなく、今日、こうして元気に登校できたことをとてもうれしく思います。

この夏休み中は、パリオリンピックがありましたね。みなさんもテレビで観た人が多いと思います。この大会では、日本は金メダル20個、銀メダル12個、銅メダル13個、合計45個ものメダルを獲得しました。これはとてもすごいことですよね。テレビでオリンピックを観ていて、校長先生は、オリンピックに出場している選手の人たちは、このオリンピックに向けて、これまでにどれだけの努力を重ねてきたのだろうと考えていました。恐らく、私たちが想像する何倍もの練習を重ね、いくつもの壁を乗り越えてきたのだと思います。目標に向かって「頑張る力」「頑張りぬく心」がものすごく強いのだと思います。この「頑張る力」「頑張りぬく心」が、自分の持つ力をさらに高めていくことにつながるんですね。階上小学校の皆さんも、学校生活の中で一人一人が「頑張る力」をしっかりと身に付け、自分で自分自身を高め続けていける人に育ってくださることを期待しています。

今日から始まる1学期後半と2学期には、学習発表会やさざなみフェスティバル、9月には6年生の学習旅行など、たくさんの行事があります。勉強だけではなく、一つ一つの行事に向けて目標をしっかりと立て、自分の持つ力を発揮しながら、行事を通してさらに成長していけるよう、また、友達と互いに心と力を合わせ、みんなが楽しい学校にしていけるよう頑張っていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。



地域ボランティアに感謝！！ PTA早朝草刈り作業ありがとうございました

8月18日（日）に実施したPTA早朝草刈り作業へのご協力、ありがとうございました。前日までの台風接近に伴う天候不良で、校庭のコンディションが悪い中でしたが、夏休み明けの子供たちが元気に運動できるような環境を整えていただくことができました。ありがとうございました。

また、8月6日（火）から、学校周辺にお住まいの小松様、後藤様が、プール周辺や校庭の遊具周辺の草刈り作業をボランティアで実施してくださいました。連日猛暑日が続く中で、早朝や夕方の時間を割いていただき、子供たちの学習環境整備にご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。